

Pressemitteilung für die 04. KW 2014

1.) Neujahrsgrüße an alle Vereinsmitglieder / Ausblick 2014

Zunächst möchte sich der Vorstand für das Engagement seiner Vereinsmitglieder bei der Durchführung der zahlreichen Veranstaltungen im abgelaufenen Jahr bedanken und wünscht für das anstehende Jahr 2014 alles erdenklich Gute, vor allem jedoch Gesundheit und Zufriedenheit. Wir als Sportverein möchten durch entsprechende Aktivitäten im Laufe des Jahres hierzu beitragen und gleichzeitig die Gemeinschaft innerhalb des Vereins sowie der Ortsgemeinden Monreal und Reudelsterz weiter stärken.

Auch in diesem Jahr stehen wieder einige Veranstaltungen auf dem Terminkalender der Sportfreunde, die ohne die Mithilfe vieler Hände nicht geschultert werden könnten. Hier bauen wir wieder auf die tatkräftige Unterstützung unserer Vereinsmitglieder, da ohne dieses ehrenamtliche Engagement dieses nicht zu leisten wäre!

Für das Jahr 2014 stehen nachfolgende Veranstaltungen auf dem Programm:

- 02. Februar 2014 – Preisskat-Turnier (Sportlerheim);
- 07. März 2014 – Jahreshauptversammlung (Café Brixius);
- 10./11. Mai 2014 – 38. Internationale Elztalwanderung (Sportlerheim);
- 02. August 2014 – Familien- und Vereinsspielfest (Sportplatz);
- 04. bis 08. August 2014 – Sportwoche Monreal;
- 03. Oktober 2014 – Familientag (Wanderung / Sportlerheim).

2.) „Preisskat-Turnier“ am 02. Februar 2014 im Sportlerheim Monreal

Auch in diesem Jahr darf die zwischenzeitlich etablierte Veranstaltung im Kalender der Sportfreunde nicht fehlen. In Abstimmung mit der Turnierleitung, die wiederum persönlich durch den ehemaligen Vereinsvorsitzenden Edmund Schmitt erfolgt, wurde der Termin für dieses Jahr festgelegt. So werden am **Sonntag, 02. Februar 2014 (Anmeldung ab 13.30 Uhr im Sportlerheim Monreal / Spielbeginn 14.00 Uhr)** wieder spannende und mitreisende Spielpaarungen erwartet, dessen Hauptpreise zwischen 30 und 90 Euro dotiert sind. Für das leibliche Wohl der Spieler bzw. Zuschauer ist wieder bestens gesorgt (siehe auch Plakat auf den ersten Seiten des Mitteilungsblattes).

3.) Teilnahme am Monrealer Karnevalsumzug am Samstag, 01. März 2014 unter dem Motto „Fußball-WM in Brasilien“

Die Sportfreunde Monreal/R'sterz (and friends) beabsichtigen mit einer Gruppe am Karnevalsumzug in Monreal am Samstag den 01.03.2014 teilzunehmen. Deshalb würden wir gerne eine Abfrage starten, wer in unserer Gruppe mitmachen will. Wir möchten hier unter anderem an alle Trainer, Betreuer und Jugendtrainer unserer Jugendspielgemeinschaft (JSG) mit der Bitte herantreten, diesen Gedanken kurzfristig an alle Spieler oder Eltern weiterzuleiten. Unser **Motto** soll die „**Fußball-WM in Brasilien**“ sein. Da die meisten bereits ein Trikot zu Hause haben, können wir dies als Kostüm nutzen. Für alle anderen wird der Sportverein bei Bedarf entsprechende Trikots verleihen. Wir hoffen, dass so eine große Gruppe mit vielen verschiedenen Trikots entsteht - ganz wie bei der WM. Natürlich sind auch Kostüme wie Fußbälle, Goleo oder andere Maskottchen gerne willkommen. Und vergesst die Vuvuzelas nicht! Das **Wurfmaterial für den Umzug wird der Sportverein stellen**, so entstehen für die Teilnehmer keinerlei Kosten.

Es wäre daher insbesondere für eine **Unterstützung des Monrealer Karnevals** toll, wenn sich aus allen Mannschaften von Bambinis, Jugend, Senioren und „Alte Herren“ sowie auch von den "Ehemaligen" zahlreiche Teilnehmer melden würden. Fragt auch in der Familie und bei allen Freunden nach, wer noch mitmachen will, die Mitgliedschaft im Sportverein ist NICHT Voraussetzung für die Teilnahme. Bitte gebt daher der **Jugendleiterein Anja Theisen (Tel. 02651/77775 bzw. per Mail jugendleiter-monreal@der-ball-ist-rund.net) bis zum 31.01.2013 Rückmeldung**, wer mit uns durch die Strassen von Monreal springen will. Wir werden uns nach genauer Planung mit allen Interessierten in Verbindung setzen.

4.) Seniorenmannschaft – Wanderung am 01. Februar 2014 nach Urmersbach (Anmeldung unbedingt erforderlich!)

Aufgrund von Terminengpässen Ende letzten Jahres konnte die Weihnachtsfeier der Seniorenmannschaft nicht wie gewohnt abgehalten werden. Stattdessen wird eine Wanderung in die benachbarte Verbandsgemeinde Kaisersesch durchgeführt. Entlang der Elz wandern wir mit „Kind und Kegel“ nach Urmersbach. Hier werden wir gegen 16.00 Uhr bereits im „Gasthaus Schmitz“ erwartet, wo man neben dem gemütlichen Beisammensein sich ebenfalls beim Kegeln messen kann.

Nachfolgender Programmablauf ist geplant:

- Treffpunkt / Abmarsch um 14.00 Uhr Sportlerheim Monreal;
- ca. 14.45 Uhr Zwischenstopp bei „Benni´s Inn“ (Heunen Hof);
- ca. 16.30 Uhr Ankunft in Urmersbach im „Gasthaus Schmitz“;
- ca. 16.30 – 18.30 Uhr gemütliches Beisammensein / Kegeln;
- ca. 19.00 Uhr gemeinsames Abendessen im „Gasthaus Schmitz“;
- ab 20.30 Uhr Rückfahrmöglichkeit per Zug nach Monreal;
- Abschluss für Dauerbrenner und Nachtschwärmer bei „Lotfi´s Inn“, Monreal.

Abfahrtszeiten Zug Urmersbach – Monreal: ab 18.30 – 19.30 – 20.30 – 21.49 – 22.49 Uhr.

Neben festem Schuhwerk für die Wanderung sind für die Kegelbahn ebenfalls zwingend Turnschuhe mitzubringen!

Auch die treuen Fans der Seniorenmannschaft, Kinder sowie die Partner von Spielern, Betreuern etc. sind recht herzlich willkommen. Um entsprechende Reservierungen für Kegelbahn sowie Abendessen vornehmen zu können, bitten wir **bei Teilnahme um kurze telefonische Info bis spätestens 28. Februar 2014** an die Spielführer Henrik Höfker bzw. Stephan Eiden oder an Stephan Kochems (Tel. 02656/952235).

5.) Gestaltung der Homepage – Aufruf zur Mitgestaltung für den Internetauftritt

Web, web, web, die Sportfreunde im Internet! Unter "www.sportfreunde-monreal-reudelsterz.de" präsentiert sich die im Aufbau befindliche Internet-Präsenz der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. Zur weiteren Gestaltung möchten wir die Bevölkerung von Monreal und Reudelsterz um Unterstützung bitten. Wer kann uns Bilder, Texte, Chroniken oder sonstiges Material in Sachen Sportverein (Fußball, Wandern, Turnen, Karneval, Ausflüge, Veranstaltungen usw.) zur Verfügung stellen, welches wir auf unserer Homepage präsentieren können? Sammelstelle für sämtliches Informationsmaterial ist bei Anja Theisen, Untertorstraße 6, 56729 Monreal. Bitte versehen Sie Ihre Originale (am besten auf der Rückseite) mit Namen und Anschrift. Nur so können wir die ordnungsgemäße Rückgabe gewährleisten. Ihre Dateien senden Sie bitte an "anja.theisen@gmx.de". Wir möchten neben aktuellen Themen, Terminen und Informationen rund um den Sportverein ein Vereinsportal schaffen, wo man durch die

Einstellung von alten Fotos etc. schon mal in Erinnerung schwelgen kann. Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Unterstützung und hoffen auf ein Wiedersehen im Internet!

6.) Abteilung Wandern – Wandertermine Januar / Februar 2014

Die Wanderfreunde verweisen auf die noch im Januar / Februar 2014 geplanten Veranstaltungen bei den befreundeten Wandervereinen. Hierbei handelt es sich um folgende Daten:

25./26.01. in Seibersbach

01./02.02. in Bernkastel-Kues (Kleinic)

01./02.02. in Burbach-Wahlbach

15./16.02. in Bad Marienberg

Rückfragen hinsichtlich der Teilnahme sowie Abfahrtszeiten richten Sie bitte an den Wanderwart Ludwig Wolf (Ettringen) unter der Tel.-Nr. 02651/5194, an Ferdinand Theisen (Reudelsterz) unter der Tel.-Nr. 02651/72264 oder Paul Buschwa (Monreal) unter der Tel.-Nr. 02651/1247.